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DOBRADAS
Pela votação na eleição de

2014 - quase 150 mil votos -, o
deputado estadual Roberto Mo-
rais (PPS) é, hoje, um dos candi-
datos à reeleição mais procura-
dos pelos candidatos a deputado
federal na Região. E, como sem-
pre, seu trabalho começa na ma-
drugada e termina bem tarde da
noite, para tantas "dobradas" de
campanha. É que os partidos es-
tão preocupados com a eleição
dos "federais" pela cláusula de
barreira. Em outras palavras, se
não tiverem deputados federais
suficientes, deixarão de existir.

VOO ALTO - I
Depois de passar pelos gabi-

netes do ex-vereador Paiva (ex-
PT) e do vereador André Bandei-
ra (PSDB), o assessor político Ro-
naldo Castilho alçou voo mais
alto. Integrou a equipe do depu-
tado federal Antonio Carlos de
Mendes Thame (PV, ex-PSDB, ex-
DEM...) para cuidar dos assuntos
políticos e comunicação digital,
mas já assumiu missão maior.

VOO ALTO - II
Castilho vai coordenar a

campanha de Thame ao Sena-
do, uma tarefa desafiadora que
tem tomado seu tempo com reu-
niões, visitas e muito planeja-
mento. Em tempos de recursos es-
cassos para campanhas eleitorais,
Thame - nosso sempre professor
- aposta na técnica. Sucesso.

ATÉ O PAPA - I
O ex-ministro da Defesa e

Relações Exteriores Celso Amorim
(do ex-presidente Lula) se encon-
trou na manhã de quinta (02) no
Vaticano com o Papa Francisco,
junto com o ex-ministro argenti-
no Alberto Fernández e o ex-mi-
nistro chileno Carlos Ominami.
Eles tiveram uma audiência de cer-
ca de uma hora e discutiram a si-
tuação política e jurídica do caso
Lula, do Brasil e da América do Sul.

ATÉ O PAPA - II
O Papa Francisco recebeu

exemplar em italiano do livro "A
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verdade vencerá", de Lula, e en-
viou uma mensagem espiritual ao
ex-presidente. Francisco disse que
continuará acompanhando com
interesse a situação do Brasil e,
durante a audiência, relembrou
homília onde condenou o papel da
mídia em golpes de Estado (sem
ter citado o Brasil nominalmente).

LEMBO
O ex-governador Claudio Sal-

vador Lembo (PSD) - jurista reno-
mado - defende a liberdade de luta
e adverte sobre o perigo do ativis-
mo no Poder Judiciário. Lembo é
dos brasileiros leigos mais próxi-
mos do Vaticano. O movimento a
favor de Lula livre e candidato ao
Palácio do Planalto continua.

GOLPISTA - I
A presidenta licenciada da

Apeoesp (Sindicato dos Professo-
res do Ensino Oficial do Estado de
São Paulo), Maria Izabel de Aze-
vedo Noronha, a professora Bebel,
diz que o "governo golpista de Mi-
chel Temer pretende enganar a
comunidade escolar e a sociedade
com uma falsa consulta nas esco-
las públicas de todo o país sobre a
Base Nacional Comum Curricu-
lar", que foi marcada para esta
quinta-feira, 02 de agosto.

GOLPISTA - II
Para Bebel, Temer e seu go-

verno não tem legitimidade algu-
ma para propor e muito menos
impor uma Base Nacional Comum
Curricular (BNCC) que não resul-
ta de um debate real e democráti-
co. Por isso, professores, estudan-
tes, pais, todos os profissionais da
educação devem dizer nas escolas
e em todos os espaços possíveis,
que não aceitamos a BNCC do en-
sino médio deste governo, assim
como estamos lutando pela revo-
gação da lei do ensino médio que
foi imposta pelo governo e pelo Con-
gresso Nacional no final de 2016.

GOLPISTA - III
De acordo com a professora

Bebel, a BNCC proposta pelo go-
verno Temer tem muitos proble-
mas, uma vez que rompe com a
concepção de educação básica da
Lei de Diretrizes e Bases da Edu-
cação Nacional (LDB), por que se
divide em uma BNCC para a edu-
cação infantil e ensino funda-
mental e outra BNCC para o ensi-
no médio. "A concepção de edu-
cação básica da LDB é como um
processo educacional contínuo e
articulado desde a educação bá-
sica até o ensino médio", diz.
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Obras na comunidade Portelinha
estão concluídas em 80 por cento
Rede soma 333 metros, que integra os investimentos de urbanização,
conforme termo com o Ministério Público; 1.509 metros de rede de
água e 3.200 metros de rede de esgoto; iluminação já foi concluída

A comunidade receberá 27 dispositivos de drenagem,
divididos em bocas-de-lobo, poços de visita e muro de ala

 Justino Lucente/CCS
A Prefeitura de Piracicaba já

executou 80% das obras de dre-
nagem na comunidade Porteli-
nha. Os serviços foram iniciados
na segunda quinzena de julho e
têm como objetivo a canalização
de uma vala, a partir da rua Ama-
dor Bueno, somando 333 metros
de rede de drenagem. A comuni-
dade receberá no total 27 dispo-
sitivos de drenagem, divididos em
bocas-de-lobo, poços de visita e
muro de ala. A obra integra os
investimentos de urbanização do
núcleo, por meio do termo firma-
do com o Ministério Público. O
prefeito Barjas Negri explicou que
a medida pretende captar e con-
duzir, por meio de tubulação, as
águas de chuva que atravessam
a comunidade superficialmente.
"A obra protegerá o trecho do lo-
cal contra erosões e desabamen-
tos de terra", complementou. A
empresa responsável pelos traba-

lhos é a Pontuali Construtora e
Engenharia Eireli. Além de dre-
nagem de águas pluviais, a Por-
telinha recebe serviços de insta-
lação de rede de água e esgoto.

De acordo com o Semae (Serviço
Municipal de Água e Esgoto) já
foram instalados 1.509 metros de
rede de água e 3.200 metros de
rede de esgoto. A iluminação já

foi concluída. CANTAGALO - A
comunidade Cantagalo, região do
bairro São Jorge, receberá melho-
rias na rede já existente, entre as
ruas Estrela, Copo de Leite e Ma-
ristela. O trecho receberá mais 100
metros de rede e uma calçada em
concreto sobre a vala existente. Os
serviços têm previsão de início em
setembro. A obra, conforme o pre-
feito, vai facilitar o escoamento
superficial da água despejada no
local. "Os serviços de drenagem
são semelhantes em ambas as
comunidades. Na Cantagalo,
esse trecho receberá tubulação,
deixando o local livre de empo-
çamento, reduzindo a prolifera-
ção de moscas. O local também
receberá piso em concreto",
completou. O investimento é de
R$ 108 mil, com prazo de 60 dias
para execução. A Pontuali Cons-
trutora e Engenharia Eireli tam-
bém é responsável pela obra.

Davi Negri

Líder comunitário, promotor público, his-
toriadora, empresário, empreiteiro, músi-
co. Uma parte nascida em Piracicaba,
outra com vínculos que se formaram aqui.
A origem diversa da população se viu re-
presentada nas 20 pessoas reconheci-
das como "Destaque Legislativo" em so-
lenidade, na Câmara, que celebrou os
251 anos de fundação do município, na
quarta (1º). Um público de cerca de 300
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TEMPO

20ºCMáx.15ºCMín.

Sexta-feira chuvosa
durante o dia
e à noite.

Rodízio em São Paulo: Hoje não circulam
os veículos com placas finais 9 e 0.

COMPRA VENDA
COMERCIAL 3,7559 3,7566
TURISMO 3,7400 3,9600
EURO 4,3446 4,3468

DÓLAR/EURO

INDICADOR ECONÔMICO

Ibovespa ........................... +0,42%
Poupança ........................ 0,3715%
Salário Mínimo ............ R$ 954,00

66ª edição do Salão
de Belas Artes, hoje

Com abertura nesta sexta
(3), o Salão de Belas Artes de Pi-
racicaba (SBA) chega à 66ª edi-
ção, com exposição de obras de
vários estados brasileiros. O
evento que será realizado a par-
tir das 20 horas, na Pinacoteca

Municipal Miguel Dutra, conta-
rá com a premiação de trabalhos
e a participação de artistas. A
visitação gratuita acontece até o dia
31 de agosto, de segunda a sexta,
das 8 às 17 horas e aos sábados,
das 14 às 18 horas. Cultura A5

CRCSP e entidades
contábeis repudiam
parceria da Serasa

A presidente do CRCSP,
Marcia Ruiz Alcazar, assina
manifesto de repúdio à parce-
ria firmada pela empresa Sera-
sa em detrimento das mais de
20 mil organizações contábeis
do Estado de São Paulo. A5
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DESTAQUE LEGISLATIVO
pessoas lotou o salão nobre para acom-
panhar a entrega da homenagem -- que
contemplou nomes indicados pelos vere-
adores -- e cantar "Parabéns pra você" à
cidade ao final da cerimônia, realizada pela
primeira vez neste formato pela Câmara, em
iniciativa da atual Mesa Diretora. Foram ho-
menageados: André Moreira Neto, Antônio
Francisco Valério, Antonio Roque Dechen,
Arnaldo Antônio Bortoletto, Barjas Negri, Car-

los Alberto Joussef, Érico Hammerschmi-
dt Junior, Francisco Núncio Cerignoni, Il-
ton Ferreira da Silva, Jarbas Martins Bar-
bosa de Barros, José Coral, Marcelo Delfi-
ni Cançado, Marly Therezinha Germano
Perecin, Mauro Pereira Vianna, Miguel An-
gelo Ciavarelli Nogueira dos Santos, Neu-
sley Martins Moura, Paulo César dos San-
tos, Roberto Morais, Sérgio Antonio Fortu-
oso e Wander Pereira Rossette Júnior.



A2
A Tribuna Piracicabana
Sexta-feira, 3 de agosto de 2018

João Carlos Marchesan

Amaior abertura do Brasil ao
comércio internacional com
  redução linear de alíquo-

tas do imposto de importação
como  tem sido defendida pu-
blicamente por representantes
do governo , não se caracteriza
como  uma solução absoluta-
mente razoável para a inserção
do Brasil no livre comércio.

Há décadas temos estuda-
do a questão do desenvolvimen-
to  do País e do crescimento da
indústria e em todos os debates
a conclusão é que a questão cen-
tral não está na simples redu-
ção da alíquota em si, mas es-
sencialmente chegar-se a condi-
ções de competição isonômicas.

Para reduzir os custos dos
investimentos e aumentar a com-
petitividade da indústria brasilei-
ra, além de ampliar o comércio in-
ternacional, representantes do go-
verno e alguns economistas defen-
dem sumariamente a maior aber-
tura comercial da economia. As
alternativas seriam a ampliação de
acordos bilaterais e multilaterais,
a participação mais efetiva junto à
OCDE (Organização para a Coo-
peração e o Desenvolvimento Eco-
nômico) e ao ICSID (Centro Inter-
nacional para a Arbitragem de
Disputas sobre Investimentos).

Afora isso, como é patente,
advogam a simples redução das
tarifas alfandegárias. A ideia, com
essas medidas, seria reduzir os
custos dos investimentos e au-
mentar a produtividade da indús-
tria brasileira, além de ampliar o
comércio internacional. São solu-
ções simples para problemas com-
plexos. Nós, da ABIMAQ que re-
presentamos 12% do total das ex-
portações de manufaturados do
Brasil somos a favor da abertura
comercial do país. No entanto,
não podemos promover uma
abertura comercial unilateral de
forma ingênua, não adianta pro-
mover uma abertura sem antes
cuidarmos para que as condições
de competição sejam iguais.

Ter como prioridade a aber-
tura comercial sem antes eliminar
as assimetrias será um grande
equívoco. A chance de não funcio-
nar é enorme. Por essa razão, de-
fendemos que antes, o Brasil pri-
orize uma agenda de competitivi-
dade, começando pelas reformas
da Previdência, Tributária e que
desonere os investimentos e as ex-
portações. São necessárias tam-
bém taxas de juros civilizadas para
o capital de giro das empresas e
para os investimentos, além de
câmbio competitivo e previsível.

Aliás, o Brasil é o único país
do mundo que tributa investi-
mentos e que exporta tributos,

Uma abertura
comercial inteligente

através dos impostos não recu-
peráveis na cadeia produtiva.
Nunca defendemos políticas
protecionistas, mas sim, a iso-
nomia na competição com nos-
sos concorrentes internacionais.

Fica evidente que cada um
destes itens impacta a competi-
tividade da produção brasileira
muito mais do que o imposto de
importação o que, por consequ-
ência, torna a proposta do go-
verno sem grande eficiência
para o problema em questão.

O objetivo de aumentar a
competitividade da indústria
brasileira é louvável e tem que
ser perseguido, intervindo, pri-
meiramente, nos itens que mais
impactam o custo do produto
brasileiro, eliminadas então as
assimetrias, a redução do impos-
to de importação, obedecendo a
escalada tarifária, trará a respos-
ta almejada pelo governo.

Na verdade, precisamos de
um projeto de país, com repre-
sentantes políticos que pensem
nas próximas gerações, deixan-
do um legado onde tenhamos a
valorização dos nossos potenci-
ais e com isso um crescimento
compatível com nossas necessi-
dades, tamanho e importância.

Precisamos, portanto, como
já mencionado, persistir na im-
plementação das reformas estru-
turais: da previdência, tributária
e política, pois serão elas, efetiva-
mente, que irão fazer a diferença
e dar à indústria isonomia e con-
dições de voltar a investir e con-
tratar, contribuindo para dimi-
nuir o desemprego no país, dan-
do dignidade para um universo
ainda superior a 13,7 milhões de
trabalhadores que precisam vol-
tar a trabalhar e contribuir com
a construção de um futuro me-
lhor a todos os brasileiros.

———
João Carlos Marchesan
é  a d m i n i s t r a d o r  d e
empresas, empresário
e presidente do Conse-
lho de Administração
da Abimaq - Associa-
ção Brasileira da In-
dústria de Máquinas

Aldo Nunes

Acabou a Copa do Mundo de
Futebol. Nossa seleção foi
 desclassificada, a França

ficou campeã e a Croácia deu um
exemplo, classificando-se na se-
gunda do mundo, mostrando que
discernimento e disciplina são prin-
cípios básicos para se conseguir
êxito em qualquer atividade. Era
bem sabido que nós brasileiros não
iriamos chegar à final. Mas, nesse
momento de incertezas mundiais,
tal evento que durou trinta dias
foi, para nós, como já comentei em
artigo anterior, um lapso de tem-
po que desviou nossa atenção dos
problemas do nosso país. O Con-
gresso Nacional e os Tribunais Su-
periores promoveram façanhas
que, lá fora, suas atitudes e apro-
vações que já não gozavam de boa
aceitação, comprometeram de vez
a nossa idoneidade mundial. Ago-
ra, o que poderia ser possível já se
torna impossível. Mais uma vez va-
mos ter que suportar dias, meses e
anos difíceis. Até parece que nós
brasileiros não temos gente apta
para nos tirar dessa enroscada e
nossa eleição geral para escolha de
candidatos a pouco menos de oiten-
ta dias segue indefinida, sem identi-
ficação dos possíveis candidatos e
respectivos planos de governo.

Chuva forte caía no momen-
to das entregas de medalhas da
Copa do Mundo de Futebol, as au-
toridades responsáveis por ela to-
maram um banho, sem a necessá-
ria proteção que não havia sido
prevista, talvez por falha do servi-
ço de meteorologia. Destaque es-
pecial para o presidente da França

e para a presidente da Croácia que
deram exemplo de civismo e amor
pela sua gente, mesmo debaixo de
chuva e totalmente molhados, com
a chuva escorrendo pelo rosto,
sem reclamos, abraçaram frater-
nalmente seus esportistas, um a
um, gesto que para mim causou
grande comoção, pois senti que
seus abraços eram realmente de
vontade, vinda de dentro, aque-
la que infelizmente tem faltado
em boa parte deste mundo mo-
derno, especialmente dos gover-
nantes para com os governados.

Enquanto desenrolava a Copa
do Mundo de Futebol na Rússia,
eventos preocupantes aconteciam
em outros países. Destaco o dos
meninos jogadores do time de fu-
tebol "Javalis Selvagens" e seu téc-
nico, que adentraram na caverna
Tham Luang em 23 de junho, nas
imediações de Pong Pha na Tai-
lândia, para um passeio e ficaram
presos e isolados devido a chuvas
e a uma profundidade de aproxi-
madamente 1.000 metros e numa
distância, também, aproximada de
4.000 metros da entrada da ca-
verna. Somente depois dezessete
dias é que a notícia foi divulgada
para o mundo, embora no local o
povo e as autoridades tailandesas
já estavam à procura dos garotos,
já que não tinham retornado para
suas casas e as famílias estavam
desesperadas. O mundo tomou
conhecimento do fato pela impren-
sa no oitavo dia após 23 de junho
e,rapidamente, como um verda-
deiro milagre, técnicos e especia-
listas em cavernas e mergulhos em
lagos, de vários países, contataram
o governo tailandês e para lá ru-

Fake News e a voz das trevas

Ciro Gomes, na Globo News,
quarta (1º), deu uma
grande aula de política, de

amor à causa pública e ao Brasil
aos nove entrevistadores-analis-
tas da empresa da família Mari-
nho; e ao telespectador que as-
sistiu à sua entrevista. Apoia-
dora do golpe, a Globo colocou
em campo o "melhor" de seu
jornalismo reacionário para
tentar detonar o candidato do
PDT. A bomba, entretanto, ex-
plodiu no colo deles, jornalistas,
por meio da excelente desempe-
nho do candidato do PDT.

Numa manjada estratégia,
logo nos primeiros trinta minu-
tos do programa os jornalistas -
de maneira ensaiada- procura-
ram reforçar aspectos negativos
do candidato, como o seu tempe-
ramento veemente, mas alardea-
do como agressivo pela Globo.
Tentaram interrompê-lo por di-
versas vezes, mas Ciro segurou a
onda e não perdeu a classe. As
provocações eram evidentes.

ESTRATÉGIA
Pelo fato do programa come-

çar às 22h30, já um pouco tarde
para a maioria dos telespectado-
res, e nesses minutos iniciais a
audiência ser maior, a estratégia
global foi reforçar a marca que
insistem em botar nele: de des-
temperado. O que não é verdade.

Se Ciro Gomes fosse o can-
didato apoiado pela Globo, as
coisas e a ordem das abordagens
e perguntas  inverter-se-iam.
Muito clara também as mano-
bras dos jornalistas quando o
candidato atacava a Lava Jato:
mudavam rapidamente de as-
sunto. Claro. A Globo promoveu
midiaticamente o golpe e - ao
que se pode interpretar - o seu
braço jurídico-mediátio, a Lava
jato. E o show tem que continu-
ar. A lavagem cerebral não pode
parar, sob o risco da opinião
pública nacional sacar a farsa.

O INCORRUPTÍVEL
CIRO GOMES
Sem ter aspecto negativo al-

gum na sua biografia, pouco res-
tou aos jornalistas da Globo News
para criar uma imagem negativa
de Ciro. Os processos que diziam
o pedetista responder são, na to-
talidade, bate-bocas dele com cor-
ruptos como Eduardo Cunha,
Michel Temer, Gedel Vieira
Lima, dentre outros; o que ge-
rara processos por agressão ver-

"Mentira tem
perna curta".
(Dito popular)

bal. Coerente, Ciro Gomes não foi
pego em mentira ou em atos de
discriminação ou racismo, com as
Fake News querem fazer colar.

VOZES DAS TREVAS
Por outro lado, na TV Cultu-

ra de São Paulo, na segunda-fei-
ra, o entrevistado do programa
Roda Viva foi Jair Bolsonaro, lí-
der das pesquisas quando Lula
não aparece como candidato.

Ficou escancarado o despre-
paro de quem poderá vir a ser o
futuro presidente do País. Deu a
impressão que se tratava de um fil-
me de ficção, onde um ser dos tem-
pos em que o homo sapiens vivia
em cavernas,  em tribos que mata-
vam todos aqueles que encontras-
sem no caminho se discordantes
de  seus hábitos e costumes primi-
tivos, repentinamente tivesse sido
transportado para o século 21.

E caído de paraquedas  numa
civilização Centenas de milhares de
anos mais evoluída. Um K-PAX re-
verso. (K-PAX, filme de 2001, quan-
do misterioso homem  afirma per-
tencer a um planeta distante cha-
mado K-PAX, extraordinariamente
mais evoluído que a Terra e chega
repentinamente em nosso Planeta.

O MALA E A MULA
Bolsonaro não perdeu a opor-

tunidade de demonstrar  toda a
sua limitação, expondo olhares de
um personagem "sem noção", e
que invariavelmente parecia diri-
gir esses olhares na direção de Ja-
naína Paschoal - sua assessora e
provável vice-candidata em sua
chapa, advogada conhecida como
a Mula do Golpe nos meios políti-
cos democráticos do País. (Por 45
mil dinheiros, Janaína protagoni-
zou a farsa que respondeu e res-
ponde pelo nome de processo de
impeachment (golpe) contra Dil-
ma Rousseff - na verdade con-
tra a democracia brasileira).

CANDIDATO
MENTIROSO?
Durante o programa, o ex-

militar expulso do exército afir-
mou, que como deputado em sete
mandatos (27 anos curtindo vi-
dão de marajá às custas de di-
nheiro público), apresentara mais
de 500 projetos na Câmara dos
Deputados. Uma Fake News a seu
estilo, imediatamente desmentida
por um jornalista presente à en-
trevista, corrigindo-o: "Foram
170 projetos que o senhor apre-
sentou, deputado; e só dois apro-

vados". Bolsonaro não perdeu
tempo: "Que seja". Na cara de
pau. Além de muita estupidez,
também mentiroso. Que Nação
precisa de um político assim?

A PÉROLA
A pérola ainda estava por vir.

Acusado de prática de racismo,
tentou se defender entre um olhar
para a câmera da TV e outro para
a Mula do golpe: "Essa coisa de
portugueses trazerem escravos afri-
canos para o Brasil é coisa da es-
querda. Os portugueses sequer pu-
seram o pé na África. Ademais, os
que vieram para o Brasil estavam
loucos para sair de lá onde viviam",
declarou Bolsonaro. Só faltou di-
zer que os negros africanos escra-
vizados na marra faziam fila e pe-
gavam senha. Sem comentários.

MBL JÁ NASCEU
FAKE NEWS
Aquele que é considerado o

movimento campeão na descons-
trução de imagem de pessoas e
ideologias que não estejam de acor-
do com os interesses de quem os
patrocina e do seu pensamento
neonazifascista, o MBL - Movimen-
to Brasil Livre, movimento espon-
tâneo de rua, como se autodesigna
e um tipo de slogam da farsa que é
- já nasceu Fake News. Desde a sua
fundação e início de atividades.

 Ao se autoproclamar movi-
mento "espontâneo" de rua, esta-
va alí feito o batismo a indicar a
que vieram. Mas estão começan-
do a se dar mal. Graças a Deus. A
menos que os poderosos políticos
que parecem estar por trás desse
famigerado movimento continuem
a demonstrar que ele, MBL,  tem
costas quentes no Brasil. Ainda
bem que "só" no Brasil. E espera-se
que seja por pouco tempo. Grande
parte da opinião pública nacional
que acreditou nessa farsa( e mui-
tos inocentes úteis ainda parecem
acreditar), não acreditam mais.

FACEBOOK CORTA
O MBL
"O Facebook está de para-

béns por desmontar essa rede de
Fake News do MBL. É preciso
fiscalizar sempre e desmontar
outras. Essa atuação contribui
para o acesso à comunicação e
respeito aos fatos. A Sociedade

e o Estado de Direito ganham
com tais medidas". O comen-
tário é do  procurador João Car-
los Rocha sobre o fato do Face-
book tirar do ar páginas do MBL
por práticas de Fake News.

ALIMENTADORES
DE ÓDIO
A decisão do Facebook de

tirar e remover 196 páginas e 87
perfis utilizadas por membros ao
grupo de extrema-direita Movi-
mento Brasil Livre (MBL) ain-
da causa reação das viúvas da
mentira. O irresponsável e cri-
minoso grupo -assim pode-se
pensar- é considerado o maior
semeador de ódio do Brasil.

A MULA AGAIN
A advogada Janaína Pas-

choal, cotada para ser vice na
chapa encabeçada por Jair Bol-
sonaro, do PSL, esquentou o de-
bate em torno do tema, ao consi-
derar que a medida tomada pela
rede social foi censura disfarça-
da de notícias falsas. FAKE
NEWS!!! (Mais uma dela).

As viúvas das Fake News,
como parece ser Janaína Pascho-
al,  defendeu o MBL dizendo que
foi coisa da esquerda. Quanta
paranoia. Ela afirmou que o Fei-
ce estava censurando o MBL.
Viaja na maionese, pode-se pen-
sar, mas não é. É puro espalha-
mento de mentiras, de Fake News
em forma de contrainformação
com fins de  confundir a opinião
pública nacional. Parece especi-
alidade dela. Muita gente pensa
que ela deveria ser presa.

ALCKMIN, GLOBO
E A COPA
A presidente nacional do

partido dos Trabalhadores, Glei-
se Hoffmann, afirmou nesta se-
mana que a candidatura Alckmin
é mais do mesmo. Uma continui-
dade do péssimo e corrupto go-
verno de Michel Temer e trupe.

De fato, ao buscar apoio na
base de sustentação de Temer,
o Centrão, e já negociando an-
tecipadamente a divisão do
"bolo", Alckmin já dá sinais a
que vem. Não é só tempo de TV
que o tucano persegue, ao que
parece. Aliás, segue a senado-
ra, "se tempo de TV garantisse
alguma vitória, a Globo teria
trazido a Copa para o Brasil".

———
Antonio Roberto de
Godoi é pesquisador

Discernimento e
disciplina, eis o
que peço para
todos os brasileiros
para enfrentar
esses dias piores
que vamos ter
que suplantar

Discernimento e disciplina

Precisamos
persistir na
implementação
das reformas
estruturais: da
previdência,
tributária e
política, pois serão
elas, efetivamente,
que irão fazer a
diferença (...)

maram para colaborar e achar
uma forma de retirar aqueles me-
ninos e seu técnico daquela caver-
na ora alagada pelas chuvas tor-
renciais naquele local. Em 2 de ju-
lho dois mergulhadores britânicos
localizaram o local da caverna
onde estava o grupo de doze me-
ninos e um adulto e em 4 julho
mergulhadores e médicos levaram
até eles remédios e comida, além
de tubos com oxigênio para que
pudessem oxigenar o ambiente
pequeno em que estavam. Era pre-
ciso retira-los de lá urgentemente,
antes que as chuvas aumentassem
e as águas tomassem o pequeno
espaço em que estavam encurra-
lados e sem qualquer outra opção
para sair pois estavam num canal
cavernoso entravados a mais de
3500 metros adentro da monta-
nha. Uma equipe de 90 mergulha-
dores, sendo 40 tailandeses e 50
de outras nacionalidades foram
utilizados pararealizar a operação
resgate. Dezenove deles (5 tailan-
deses e 13 de outras nacionalida-
des) diretamente para resgatar os
12 meninos e 1 técnico que graças
a Deus: 4 foram resgatados no dia
8 (domingo) de julho; 4 no dia 9
(segunda-feira) e 5 no dia 10 (ter-
ça-feira). Para realização dessa

operação de resgate 1300 pesso-
as participaram, dentre especia-
listas e voluntários da Tailândia,
Reino Unido, EUA, Japão, Chi-
na e Austrália, cujo final ocor-
reu terça (10). Dentre todos que
participaram, apenas um mergu-
lhador tailandês perdeu a vida.

O time de futebol de meninos
(Javalis Selvagens) menores de
dezoito anos e somente o seu téc-
nico maior de dezoito anos, perfa-
zendo 13 pessoas foram todos sal-
vos e resgatados com vidaconfor-
me relatado acima, depois de 17
dias na caverna. Um milagre que
o mundo todo testemunhou atra-
vés da televisão e que nos dá a
maior prova de que com solidarie-
dade, humanidade e amor pode-
mos vencer grandes desafios. O
povo tailandês, na sua maioria
budista, expressou sua gratidão a
todos aqueles que vieram a seu
país, voluntariamente, para pres-
tar ajuda nesse momento difícil,
salvando a vida de seus queridos
filhos. Todos os poderes da Tai-
lândia reverenciaram com eterna
gratidão aos especialistas mergu-
lhadores voluntários que arrisca-
ram suas vidas para localizar e
salvar da caverna os meninos.

Discernimento e disciplina, eis
o que peço para todos os brasilei-
ros para enfrentar esses dias pio-
res que vamos ter que suplantar.

Aldo Nunes, contabilis-
ta, advogado, consultor
e Agente Fiscal de Ren-
das aposentado do Go-
verno do Estado de São
Paulo - E-mail: audus
consultoria@gmail.com

Dirceu Gonçalves

Acrise brasileira não é só eco-
nômica, política ou admi-
  nistrativa. É também es-

trutural. Prova disso está no es-
tudo da Abimaq (Associação Bra-
sileira da Indústria de Máquinas
e Equipamentos) que indica ser
30% mais caro o produto fabrica-
do no Brasil em relação ao mesmo
produzido na Alemanha ou nos
Estados Unidos. Isso ocorre até
nas empresas estrangeiras que
aqui possuem subsidiárias com li-
nhas e processos de produção
idênticos aos da matriz. O sobre-
preço decorre de juros, burocra-
cia e carga tributária altos em
nosso país e, traz como consequ-
ência a falta de competitividade
de nossos produtos no mercado
internacional. Fruto do inchaço
que sofremos durante as últimas
décadas e da falta de disposição
do governo, do parlamento e da
burocracia para tornar o Estado
mais eficiente e menos gastador.

A carga tributária elevada é
sentida a todo instante. Veículos
aqui fabricados são vendidos a
preços inferiores em outros paí-
ses, o combustível da Petrobrás é
encontrado pela metade do preço
nos países vizinhos e tudo o que
consumimos é gravado por ele-
vadas alíquotas de tributos. Isso
sem dizer que, por causa da polí-
tica econômica leonina, muitos
negócios fecharam aqui e abriram
na China, no Paraguai e em ou-
tros pontos do planeta menos tri-
butados, e hoje seus produtos
chegam ao mercado brasileiro a
preços inferiores do que se tives-
sem sido produzidos localmente.
Os empregos que aqui deveriam
ser gerados são criados lá fora,
enquanto o Brasil amarga mais de
13 milhões de desempregados e um

A falta de competitividade

grande número de subemprega-
dos e trabalhadores informais.

A impopularidade do presi-
dente Michel Temer e a inviabili-
dade da candidatura do ex-minis-
tro Henrique Meirelles podem ser
atribuídas às suas tentativas de re-
formar o Estado. Talvez não fos-
sem as medidas ideais, mas são
necessárias para aplacar a gastan-
ça da maquina pública. Os con-
gressistas deram mostras de não
quererem reformas e mantém, no
próprio Congresso Nacional, uma
estrutura de gastos e privilégios
que escandaliza a Nação. Estamos
chegando às eleições. É preciso que
os candidatos digam claramente
o que pretendem fazer para tor-
nar o Estado mais eficiente e me-
nos caro e para, de alguma forma,
devolver a empregabilidade ao
Brasil. Temos de fazer algo mui-
to urgente para tornar competi-
tivo o nosso parque industrial
e, com isso, proporcionar o giro
da economia e a volta dos em-
pregos e do bem-estar da popula-
ção. Isso é mais importante do
que as ideologias que, mesmo ve-
lhas e carcomidas, ainda domi-
nam o debate político-eleitoral...

———
Tenente Dirceu Cardoso
Gonçalves, dirigente da
Aspomil (Associação
de Assistência Social
dos Policiais Militares
de São Paulo); e-mail:
aspomilpm@terra.com.br

É preciso que os
candidatos digam
claramente o que
pretendem fazer
para tornar o Estado
mais eficiente
e menos caro
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Contabilista Emérito 2018 é homenageado
Solenidade é nesta sexta e acontece na sede do Sincop; jantar por adesão organizado; Sergio Valdir Canale é o homenageado este ano

O Contabilista Emérito do
Ano 2018, Sergio Valdir Canale,
eleito com mais de 60% de votos
dos associados do Sincop - Sindi-
cato dos Contabilistas de Piraci-
caba e região, será homenageado
pela Câmara de Vereadores de Pi-
racicaba, nesta sexta (03), como
parte da Programação festiva dos
251 anos de Piracicaba. A soleni-
dade oficial organizada pelo ceri-
monial da Câmara, acontece na
sede do Sindicato, a partir das
19h30, onde os convidados parti-
cipam, na sequência, de um Jan-
tar Comemorativo (por adesão).

O Presidente do Sincop, An-
dré Roberto Messias, destaca a
homenagem merecida ao colega.
"O Canale é atuante, trabalha bas-
tante pela entidade, pela classe e
pela comunidade. O intuito é ho-

menagear alguém que participa
ativamente de nossas atividades e
que tem verdadeiro mérito, como
ele tem", destacou Messias.

Para Canale, a honraria é re-
sultado de um trabalho coletivo.
"Agradeço aos colaboradores do
Escritório Canale pela estrutura
e suporte no trabalho diário
como empresário contábil. São
trinta anos de atuação sempre
com dedicação e profissionalis-
mo. Atravessamos um momento
difícil na economia brasileira, e
o contador tem um papel muito
especial nessa retomada do cres-
cimento, nas ações de combate à
corrupção e principalmente na
orientação do empresariado nas
questões gerenciais", afirma.

HOMENAGEADO - Sergio
Valdir Canale, nascido em Piraci-

caba em 9 de novembro de 1965, é
filho de Francisco Canale e Lucia
Bortoleto Canale. Casado com
Adriana Schiavolin Canale, tem
três filhos Leandro, Letícia e Feli-
pe. Atua na área de contabilidade
desde 1º de fevereiro de 1987, quan-
do iniciou suas atividades como
auxiliar de escritório. Concluiu o
curso técnico em contabilidade em
dezembro de 1992. Participou da
diretoria executiva do Sincop na
gestão 2015/2017. Atualmente é
sócio proprietário do Escritório
Contábil Canale além de partici-
pante assíduo e colaborador do
Centro de Estudos Fisco Contábeis
do Sincop, um encontro de atua-
lização e capacitação realizado
semanalmente na sede do Sindi-
cato, reunindo dezenas de pro-
fissionais do setor. O homenage-

Sergio Valdir Canale
é o Contabilista do Ano

Divulgação

ado é também um dos grandes
incentivadores do FUMDECA, o
Fundo que arrecada parte do
imposto de renda devido, para
as entidades assistenciais locais.

MMMMMANDANDANDANDANDAAAAATTTTTOOOOO

Rerlison destaca ações
no primeiro semestre
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Ana Pavão define a saúde como meta em campanha

Ana Pavão, na redação de A Tribuna, com o diretor Evaldo Vicente

Fabrício Bassa
Acumulando anos de experi-

ência como gestora na área, a pré-
candidata a deputada estadual
Ana Pavão (PR) centraliza sua
campanha em defesa da "da saú-
de melhor para a mulher e para
os idosos", com os olhos na pre-
venção com manutenção de qua-
lidade nos postos de saúde. Ela
esteve em visita à redação de A
Tribuna, sendo recebida pelo di-
retor Evaldo Vicente. Filha de
Madalena Pagotto, nasceu em 19
de março de 1978, em Piracicaba,
é casada com Alexandre Ricardo
Pavão, há 18 anos, se conhece-
ram ainda jovens quando ambos
defendiam as camisas de equipes
esportivas de nossa cidade.

BASQUETE - Ana Pavão
conviveu com o auge do nosso
Basquete Feminino, defendendo a
camisa do antigo BCN nas catego-
rias de base. Tendo o privilegio de
crescer dentro da disciplina que
o esporte oferece. Já seu esposo
defendia a camisa do XV de Pira-
cicaba, quando se conheceram,
atuava nas categorias de base
como goleiro. Profissionalizou-se
e foi para grandes clubes como:
Figueirense, Avaí, Rio Branco,
idas ao Japão e EUA. Sendo que
durante este período construíram
família tendo os filhos, Filipe (17
anos) e João Pedro (07 anos).

SERVIÇO SOCIAL - For-
mada em Serviço Social pela Fa-
culdade Integrada Maria Imacu-
lada - FIMI no ano de 2006, e Pós-
graduado em Administração Hos-
pitalar e Formação de Gestores

Hospitalar, Ana Pavão trabalha no
Hospital dos Fornecedores de
Cana desde o ano 2003. Atualmen-
te, ocupa o cargo de Gestora de
Captação de Recursos do Hospital
dos Fornecedores de Cana de Pi-
racicaba- HFC, onde coordena a
frente de Relacionamento Institu-
cional. Desenvolve seu trabalho
realizando visitas mensais aos
Deputados Federais e Estaduais,
apresentando os projetos desen-
volvidos pela equipe operacional e
técnica do HFC, assim como bus-
ca a captação de emendas parla-
mentares. No ano de 2018 teve a
alegria de conquistar para cidade
de Piracicaba via Hospital dos For-
necedores de Cana o valor em torno
de R$ 1.650.000,00 para compra de
novos equipamentos assim como
custeio de trabalhos direcionados
a saúde de nossos munícipes.

NO HFC - Ainda no Hospi-
tal dos Fornecedores de Cana de
Piracicaba, Ana Pavão ocupou os
seguintes cargos: Gestora de Cli-
entes, Gestora das Unidades Ex-
ternas, Gestora de Oncologia, Co-
ordenadora do Plantão Adminis-
trativo, Palestrante no curso de
Integração Humanização Hospita-
lar, Membro do Comitê de Otimi-
zação de Leitos, representante do
HFC no Comitê Municipal de Ur-
gência e Emergência, representan-
te do HFC no Comitê Municipal
de Saúde e Supervisora de Hospi-
talidade / SAC. Também Coorde-
nou a 29ª Turma Local do Curso
de Especialização do Centro Uni-
versitário São Camilo, em São

Paulo, e Docente na Faculdade de
Ensino Superior Santa Bárbara -
FAESB, ministrando aulas de Bi-
oética para pós-graduandos.

CAMPANHA E DOENÇA
- Iniciou na carreira política no ano
de 2015, sendo convidada para
militar em um dos partidos da
nossa cidade. Saiu como candida-
ta a Vereadora e em meio a Cam-
panha, iniciou um novo tratamen-
to em busca a cura da volta de um
Câncer que tivera em 2013. Sua
campanha para as eleições de 2016
se deu em meio a sessões de qui-
mioterapia e muita luta contra essa
doença, vencida mais uma vez.
Assumiu a Suplência na Câmara
dos Vereadores com aproximada-
mente 1000 votos. Lembrando, que
recebeu uma votação expressiva,
pois seu trabalho durante a cam-
panha se limitava em atender a
população no dia-a-dia do HFC,

seus tratamentos e no final de cada
dia visitava alguns parceiros.

PARTIDO DA REPÚBLI-
CA - Em 2017, durante visita no
Congresso Nacional, recebe um
convite para ingressar ao Partido
da Republica, PR, e assumir a ca-
deira de Presidente do PR Mulher.
Além de aceitar o desafio de enfren-
tar as urnas em 2018 como Pré
Candidata a Deputada Estadual.

Seu trabalho se consolida na
luta pela saúde de nossos muní-
cipes assim como a valorização
da mulher junto à sociedade e o
cuidado com nossos idosos. Tra-
balhando estas frentes teremos
mulheres fortes para educar fi-
lhos sadios e preocupados com
a história do nosso Brasil, que
será o cuidado com os nossos
idosos. Honrando e cuidando de
cada idoso, respeitando sua his-
tória e legado que será deixado.

"Nosso público nos conhe-
ce", disse o vereador, ao chamar
a atenção para atendimentos,
criação da Medalha Martinho
Lutero e indicação para cons-
trução de arena de eventos.

"Mostro as regras que preci-
sam ser cumpridas. Trabalho com
a conscientização", afirma Rerlison.

"Foi uma média de 120 aten-
dimentos mensais no gabinete",
destaca o vereador Rerlison Re-
zende (PSDB) ao falar das ações
de seu mandato no primeiro se-
mestre do ano. "A maioria vem
aqui mais para buscar orientações
sobre como fazer algo ou solicitar
alguns serviços da Prefeitura. Nos-
so público nos conhece", completa.

No segundo ano de seu pri-
meiro mandato na Câmara, Rer-
lison afirma estar mais focado
em projetos que beneficiem seu
público eleitor. Criou, então, a
Medalha Martinho Lutero, por
meio do projeto de decreto legis-
lativo 17/2018, para homenage-
ar lideranças cristãs "que fize-
ram a diferença na cidade".

Ele cita como exemplos o Ins-
tituto Educacional Piracicabano e
a Unimep (Universidade Metodis-
ta de Piracicaba), definidos pelo
parlamentar como "gigantes que
foram semeados pela fé de uma
missionária metodista, Martha
Watts". O vereador destaca tam-
bém o Lar Betel, fundado no po-
rão de uma igreja metodista, onde
mulheres se reuniam para orar e
costurar para pessoas pobres.

OUTRAS INICIATIVAS
- Para comemorar a criação do
Estado de Israel pela Assembleia
Geral das Nações Unidas, Rerli-
son foi autor da Semana e do
Dia Municipal da Confraterni-

dade com o Estado de Israel, por
meio do projeto de lei 32/2018.

De acordo com o parlamen-
tar, Brasil e Israel compartilham
uma longa história de intercâm-
bio nas áreas técnica, científica e
tecnológica. "Desde os anos 1960,
Israel contribui para o desenvol-
vimento da agricultura do semiá-
rido, por meio da difusão de téc-
nicas de irrigação em regiões do
nordeste brasileiro", lembrou.

O parlamentar também assi-
nou a moção de repúdio 30/2018
ao novo Código Penal proposto
pelo governo da Bolívia, que cri-
minaliza o recrutamento de pes-
soas para participação em orga-
nizações religiosas ou de culto.
A moção foi encaminhada à em-
baixada boliviana no Brasil.

Outra propositura de Rerlison
foi a indicação ao Executivo para
a construção de uma arena para
abrigar eventos e grandes shows
em Piracicaba. Ele falou que os lo-
cais disponíveis hoje - Engenho
Central, Teatro "Erotídes de Cam-
pos", Teatro Municipal e o ginásio
de esportes "Waldermar Blatkau-
skas"- não são suficientes para com-
portar o público que frequenta es-
sas atrações, "uma estimativa que
ultrapassa as 5 mil pessoas".

Para esse semestre, Rerlison
vai buscar orientar e desburocra-
tizar a concessão de alvarás de
funcionamento e legalização das
igrejas. "Tento sempre orientar
pastores e líderes para cumprir a
legalidade", disse. "As igrejas têm
muitos eventos na rua e muitos re-
ligiosos acham que é só colocar a
caixa de som lá, mas não é assim.
Mostro os caminhos, as regras que
precisam ser cumpridas. Trabalho
com a conscientização", afirmou.

GGGGGESTÃOESTÃOESTÃOESTÃOESTÃO

Eliete Nunes integrará a
nova diretoria do Congemas
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Clap tem ciclo
gratuito de palestras

Com temas relevantes para
quem está na melhor idade, o
Centro de Longevidade e Atua-
lização de Piracicaba (Clap) ini-
cia, neste semestre, um ciclo de
palestras gratuitas e temas va-
riados. As apresentações são
abertas ao público, que também
terá a oportunidade de conhe-
cer a metodologia aplicada nas
aulas e as instalações do espa-
ço localizado na Rua José Fer-
raz de Camargo, 460 - Bairro
São Dimas. Informações pelo
telefone (19) 3377.9332.

A programação, que segue
até dezembro, recebeu Ozzanea
Santana Ozzy, quinta (2), com
o tema "No prato: prazer, res-
peito e amor. Alimentação Sau-
dável para uma vida feliz", das
14h às 16h. Na segunda-feira
(dia 6), das 15h às 16h30, Flá-
via Ghyrotto e Mônica Dalpoz
promovem o encontro "Emoti-
on Experience". O objetivo é
proporcionar o entendimento
das emoções e comportamentos
para alcançar relacionamentos
bem sucedidos e ter uma vida ple-
na. As palestrantes são master
trainer em Programação Neuro-
linguística e Psicanálise (PNL).

O médico do esporte Walter
Kantovitz dá continuidade ao ci-
clo de palestras gratuitas do
Clap. Com o tema "Medicina do
esporte e nutrologia, uma aborda-

gem integral para uma vida sau-
dável", falará ao público no dia
7 (terça-feira), das 15h45 às 17h.

SOBRE O CLAP - Idealiza-
do pelas professoras Alessandra
Cerri e Maristela Negri, especia-
listas em educação para a tercei-
ra idade, o ambiente do Clap esti-
mula a saúde física, mental, espi-
ritual, cultural e social e está es-
truturado em pilares científicos e
cognitivos, construídos a partir
de experiências pessoais e decor-
rentes do próprio convívio com
grupos da melhor idade há mais
de 12 anos. As aulas do Clap ocor-
rem as segundas e quartas, das
15h às 16h30; e nas terças e quin-
tas, das 14 às 17 horas. As tur-
mas não são avaliadas por pro-
vas e não precisam realizar tare-
fas comuns do ensino formal. Nos
demais dias da semana, o Clap
permanece aberto com atividades
diversas como oficinas, ativida-
des motoras (ginástica preventi-
va, alongamento funcional, for-
talecimento feminino, danças cir-
culares, ritmos dançantes e
Yoga), palestras e cursos multite-
máticos.  Outra atividade do Clap
são as excursões turísticas, pas-
seios de um dia e participação em
eventos músicos-culturais em São
Paulo e cidades da região. As ati-
vidades são abertas para todas as
idades, com público-alvo para
pessoas acima de 50 anos.

A Secretária Municipal de
Desenvolvimento Social (Sem-
des), Eliete Nunes, foi eleita na
tarde de terça (31) vice-presiden-
te da região sudeste da nova di-
retoria do Congemas (Colegiado
Nacional de Gestores Municipais
de Assistência Social). A eleição
aconteceu durante a realização do
XX Encontro Nacional do Conge-
mas, que reuniu gestores da as-
sistência social de todo o Brasil
em Belo Horizonte de 30 de julho
a 1º de agosto. A posse está pre-
vista para o final de agosto, em
Brasília. O mandato é para o biê-
nio 2018/2020. É a primeira vez
que Piracicaba integra a diretoria.

Além do cargo de vice-presi-
dente, Eliete também ficou com a
suplência na Comissão Interges-
tores Tripartite, que é, conforme
descritivo no sítio do Ministério
do Desenvolvimento Social, "um
espaço de articulação entre os ges-
tores (federal, estaduais e munici-
pais), objetivando viabilizar a Po-
lítica de Assistência Social, carac-
terizando-se como instância de
negociação e pactuação quanto aos
aspectos operacionais da gestão do
Sistema Descentralizado e Parti-
cipativo da Assistência Social."

Eliete, que é presidente do
Colegiado Estadual de Gestores
Municipais de Assistência Social,
participou como delegada de São
Paulo no Encontro Nacional e ain-
da coordenou a oficina Abordagem
Social: desafios e perspectivas.

Para Eliete, integrar a direto-
ria é importante para que "o Esta-
do de São Paulo se faça represen-
tar" Ela explica que já se reuniu
com representantes dos quatro
estados que compõe a região su-

deste para articulação da políti-
ca de assistência social e busca
de soluções conjuntas dos qua-
tro estados. Eliete frisa que este
é um momento importante para
Piracicaba, "porque o município
vai ocupando espaços, principal-
mente no Colegiado Nacional,
que luta pelo fortalecimento da
política de assistência social."

A diretoria é composta por
Presidente, vice-presidente, 1º e 2º
secretários e tesoureiros, cinco con-
selheiros fiscais, cinco vice-presi-
dentes regionais, cinco articulado-
res municipais e onze suplentes.

CONGEMAS - O Conge-
mas reúne os gestores do Brasil
na área de desenvolvimento e
assistência social. Dentre suas
atribuições estão defender a As-
sistência Social como Política de
Seguridade, conforme os princí-
pios constitucionais e as diretri-
zes da LOAS (Lei Orgânica de
Assistência Social); assegurar a
perspectiva municipalista da As-
sistência Social, buscando o aten-
dimento e a efetivação de uma
rede de serviços adequada às ca-
racterísticas regionais e locais
através de um processo que ga-
ranta recursos financeiros das
três esferas de governo aos mu-
nicípios; participar da formula-
ção da Política Nacional de As-
sistência Social, acompanhando a
sua concretização nos Planos, Pro-
gramas e Projetos; coletar, produ-
zir e divulgar informações relati-
vas à área de Assistência Social;
promover e incentivar a formação
do gestor municipal a fim de que
ele passe a contribuir decisivamen-
te na consolidação da Assistência
Social enquanto Política Pública.
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SP começa vacinação contra
sarampo e paralisia infantil

A Secretaria de Estado da
Saúde de São Paulo dá início à
campanha de vacinação contra
paralisia infantil (poliomielite)
e sarampo com um 'Dia D' ex-
tra neste sábado, 4 de agosto.
Mais de 4 mil postos de vacina-
ção fixos e cerca de 300 postos
volantes estarão abertos, das
8h às 17h, para a vacinação de
2,2 milhões de crianças que in-
tegram a população-alvo da
campanha, composta por crian-
ças com idade entre um ano e
cinco anos incompletos. Segun-
do a Secretaria da Saúde do Es-
tado, em Piracicaba, são 71.960.

A meta é vacinar pelo me-
nos 95% desse público. Não po-
derão ser vacinadas crianças
imunodeprimidas, como aquelas
submetidas a tratamento para
leucemia e pacientes oncológicos.

No calendário nacional, a
imunização deve ocorrer entre os
dias 6 e 31 de agosto, com um
'Dia D' em 18 de agosto, que tam-
bém será realizado no Estado de
São Paulo. Mais de 35 mil pro-
fissionais estão mobilizados na
campanha no Estado, com su-
porte de cerca de 3 mil veículos,
entre carros, ônibus e barcos.

 "O objetivo de começar a
campanha com este 'Dia D' ex-
tra é facilitar que os pais e res-
ponsáveis levem as crianças aos
postos de saúde. Queremos ele-
var a cobertura vacinal contra
poliomielite e sarampo entre as
crianças entre um e cinco anos
incompletos. As vacinas são se-
guras e fundamentais para a
proteção da população-alvo",
afirma a diretora de Imuniza-
ção da Secretaria, Helena Sato.

Atualmente, a cobertura
vacinal de poliomielite em SP
é  d e  7 0 %  e ,  d e  s a r a m p o ,
74,3%, conforme dados preli-
minares do PNI (Programa
Nacional de Imunizações).

O esquema vacinal do Ca-
lendário Nacional de Vacinação
é composto por três doses da va-

A poliomielite está eli-
minada no Estado de São
Paulo desde 1988, quando
houve o último caso, no mu-
nicípio de Teodoro Sam-
paio. Trata-se de uma do-
ença infectocontagiosa viral
aguda, caracterizada por um
quadro de paralisia flácida,
de início súbito, atingindo
geralmente membros infe-
riores. A transmissão ocor-
re por contato direto pessoa
a pessoa, pela via fecal-oral
(como saliva, tosse, espir-
ro, mais frequentemente),
ou objetos,  a l imentos e
água contaminados com re-
síduos de doentes.

A circulação endêmica
de sarampo foi interrompi-
da no Estado no ano 2000 e
não há casos autóctones.
Casos esporádicos ocorre-
ram eventualmente desde
então, relacionados à impor-
tação do vírus de várias re-
giões do mundo onde ainda
o controle da doença não foi
at ingido. Em 2018, por
exemplo, São Paulo registra
dois casos confirmados, im-
portados da Ásia Ocidental
e do Rio de Janeiro. Ambas
são doenças de notificação
compulsória, conforme dire-
triz do Ministério da Saúde.

cina inativada poliomielite
(VIP), administradas aos dois,
quatro e seis meses, sendo ne-
cessários dois reforços com a
vacina oral poliomielite (VOP) aos
15 meses e aos 4 anos de idade.

A imunização contra o sa-
rampo é feito por meio da vaci-
na tríplice viral, que protege
também contra rubéola e ca-
xumba. O esquema vacinal é de
uma dose aos 12 meses, com um
reforço aos 15 meses por meio da
aplicação da tetraviral, que inclui
a imunização contra varicela.

SOBRE POLIO
E SARAMPO
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"Mamma Mia 2" estreia com novas canções do ABBA
Divulgação
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14ª Bienal Naïfs será inaugurada dia 17
Sob o título "Daquilo que Escapa", a edição 2018 apresenta bordados, desenhos, esculturas, gravuras, pinturas, vídeos, entre outros
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Bauhaus promove
exposição fotográfica

A Escola Bauhaus, em par-
ceria com a Gráfica Real São Pe-
dro/SP promovem a Exposição
Fotográfica "Olhar em Foco"
do fotógrafo e jornalista Willi-
am Camargo. A abertura será
na quinta (9), às 20 horas.

"Olhar em Foco" é uma ex-
posição que mistura diversos
momentos do fotógrafo, inclu-
indo retratos de famosos, fo-
tojornalismo, natureza, ma-
cro fotografia e muito mais.

A grande vedete da expo-
sição é a fotografia que até
hoje não teve explicação dada
por nenhum especialista na

área, quando o fotógrafo cap-
turou em sua câmera objetos
voadores não identificados.

Algumas obras do artista
estarão à venda e parte do va-
lor arrecadado nas vendas
será doado para uma institui-
ção filantrópica da cidade.

SERVIÇO
Exposição Fotográfica "Olhar
em Foco" de William Camar-
go na Escola Bauhaus Pira-
cicaba (rua José Pinto de Al-
meida, 258, Bairro Alto).
Abertura quinta (9) ás 20
horas, com entrada gratuita.
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Exposição retrata 20 anos
da Série Produtor Rural

Entre os dias 3 e 17 de agosto,
a Divisão de Biblioteca da Escola
Superior de Agricultura "Luiz de
Queiroz" (Esalq/USP), realizará a
exposição sobre os 20 Anos da Sé-
rie Produtor Rural. O evento tem
como objetivo promover ações para
celebrar os 20 anos de criação da
Série Produtor Rural, tendo em
vista a apresentação da história da
publicação, lançamento de edições
e captação de autores. A exposição
com painéis estará aberta das 8 às
21 horas na Biblioteca Central da
Esalq, sem antes realizar a inscri-

ção. Para mais informações, fone
(19) 3429-4268 (ramal 204) ou e-
mail comunica.dibd@usp.br.

Motivar produtores e traba-
lhadores rurais para leitura, por
meio de textos curtos, ilustrados e
de linguagem acessível, com o pro-
pósito de estabelecer uma conexão
entre a pesquisa e a extensão. Essa
é a base conceitual da Série Pro-
dutor Rural (SPR), publicação edi-
tada pela Divisão de Biblioteca da
Escola. Em 20 anos, já foram pu-
blicados 64 exemplares e o tema
mais recente aborda Orquídeas.

O Sesc Piracicaba inaugura a
14ª edição da Bienal Naïfs do Bra-
sil, sob o título "Daquilo que Esca-
pa", com curadoria de Armando
Queiroz, Juliana Okuda e Ricardo
Resende. Composta por bordados,
desenhos, esculturas, gravuras,
pinturas, vídeos, entre outras téc-
nicas, produzidas por 121 artistas
(107 selecionados e 14 convidados),
de 21 estados do país, a Bienal se
reafirma como maior evento de
arte naïf do país, destacando pe-
ças que simbolizam não apenas a
infinidade de relações do homem
com a fauna, a flora, com o sagra-
do e o religioso, mas também o
caráter transgressor e insubordi-
nado do artista naïf, sua visão crí-
tica, engajamento e resistência.
Dentre os 107 selecionados, 4 ar-
tistas recebem o prêmio "Desta-
que-Aquisição" - seus trabalhos
passam a integrar o Acervo Sesc
de Arte Brasileira -, 5 são premia-
dos na categoria "Incentivo",
além de 4 "Menções Especiais",
sendo o júri de Premiação com-
posto por Armando Queiroz, Fa-
biana Delboni e Moacir dos Anjos.

Criada em 1992, na unidade

de Piracicaba, a Bienal tem como
intuito privilegiar a produção de
artistas que revelam característi-
cas da arte ingênua, espontânea,
instintiva, popular, naïf ou naïve,
concebidas, em sua maioria, de
forma autodidata. Nos dizeres de
Danilo Santos de Miranda, dire-
tor regional do Sesc São Paulo: "A
potência da arte naïf expande-se
para além da linha abstrata de di-
visão do tempo que a comporta e
transborda, coabitando na plura-
lidade da cena contemporânea.
(...) Tais vertentes expõem uma
profusa diversidade de repertóri-
os e realidades com universos par-
ticulares, que estendem horizon-
tes e anseios, ideais e utopias, mos-
trando faces do que somos: um
país heterogêneo repleto de con-
tradições, com intensos contras-
tes sociais, buscando a afirmação
de suas raízes e a valorização das
distintas vozes, cores e manifesta-
ções culturais". Miranda comple-
menta: "Nesse ensejo, a Bienal abri-
ga as obras selecionadas, os artis-
tas convidados e adensa sua pre-
sença com diversificadas ações
socioculturais, que se destacam

nas atividades formativas tanto
no Sesc Piracicaba quanto em es-
paços da cidade, além de um pro-
grama educativo com mediado-
res junto aos seus públicos".

Para a Bienal Naïfs do Brasil
2018, a comissão curatorial res-
salta a impossibilidade de exaurir
a complexidade das vidas e das
obras de todos os artistas que de-
monstraram interesse em partici-
par, ou mesmo dos que foram es-
colhidos e convidados a expor. "A
ingenuidade como forma de respei-
to, ao adentrar a casa de alguém,
um pedido de licença para abordar
qualquer aspecto que não nos per-
tença. Foram muitas visitas às ca-
sas ateliês num desejo explícito da
curadoria de conhecer a ambiência
de vida e criação desses artistas",
comentam Armando Queiroz, Ju-
liana Okuda e Ricardo Resende so-
bre o processo de seleção e monta-
gem da exposição. Baseados no que
viram e ouviram, os curadores des-
ta Bienal partem da proximidade
com os artistas, de forma colabo-
rativa, para a composição da mos-
tra: "Dar conta e refletir sobre a
realidade da produção desses ar-

tistas e suas múltiplas possibilida-
des de contextualização junto aos
temas contemporâneos da arte e
da sociedade. (...) O que se quer é
estar juntos, pensar juntos. São os
artistas que nos dizem ser Naïfs".

Após receber 583 inscrições,
de artistas provenientes de 24 es-
tados brasileiros, perfazendo um
total de 1.164 obras inscritas - sen-
do 2% provenientes da região nor-
te, 11% do nordeste, 9% do centro-
oeste, 71% do sudeste e 7% do sul
do país -, a Bienal Naïfs do Brasil
chega a sua 14ª edição orientada
não por um tema, mas por um ca-
minho sugerido pelo título "Da-
quilo que Escapa". Acerca disso,
os curadores dizem: "Aquilo que
escapa serve para dar orientação
do que a curadoria deseja privile-
giar: a visão crítica, o engajamen-
to, a resistência, o caráter trans-
gressor e insubordinado, a diver-
sidade de relações com o sagrado
e o religioso, as relações afetivas
com a fauna e a flora, com a rea-
lidade imperiosa e o mundo dos
devaneios entrecruzados, além de
variados outros temas abordados
pelos artistas em suas obras".

PPPPPINACOTECAINACOTECAINACOTECAINACOTECAINACOTECA

Salão de Belas Artes chega à 66ª edição

Aquisitivo Prefeitura - Sentimento Nacional, Sofrimento Patriota
e Produto Exportação pelo conjunto de Jesser Valzacchi

Flávia Silva Perez

Com abertura nesta sexta (3),
o Salão de Belas Artes de Piracica-
ba (SBA) chega à sua 66ª edição,
com exposição de obras de vários
estados brasileiros. O evento que
será realizado a partir das 20 ho-
ras, na Pinacoteca Municipal Mi-
guel Dutra, contará com a premi-
ação de trabalhos e a participação
de artistas. A visitação gratuita
acontece até o dia 31 de agosto, de
segunda a sexta, das 8 às 17 horas
e aos sábados, das 14 às 18 horas.

Nesta ano, 225 obras, de 81
artistas foram inscritas para
análise da Comissão de Seleção
e Premiação do Salão, compos-
ta por Ademar Costa Simões,
Carmelo Gentil Filho, Clóvis
Péscio, José Marcondes e Ro-
naldo Lopes de Lima. Do mon-
tante, 88 trabalhos foram sele-
cionados e 28 serão premiados.

Para o diretor da Pinacoteca
Miguel Dutra, Eduardo Borges de
Araújo, o que mais chamou a aten-
ção nesta edição foi a qualidade das
obras. "Ter um salão de Belas Artes
no nível do que nós temos em Pira-
cicaba, é um privilégio. Temos o mais
conceituado e concorrido salão de
artes de todo o Brasil, além dos
salões de Aquarelas (SAP) e Arte
Contemporânea (SAC)", disse.

Os vencedores do Prêmio Aqui-
sitivo Prefeitura foram Jesser
Valzacchi, com a obra Sentimento
Nacional; Alisson de Sando, com
Tranta a Espiritualização da Sexua-

lidade; Rodrigo Zaniboni, com Ca-
valgando Sonhos de Amor; Paulo
Tosta, com Mestre Clóvis Péscio;
Agnelo Andrade, com a obra Cava-
lo. No Aquisitivo Câmara Vereado-
res, os escolhidos foram Ronaldo
Boner, com Nona in Giordiño e Adri-
ano Padilha, com Injustiça Social.

Também foram distribuídas a
medalha de ouro, medalha de pra-
ta e de bronze às obras Sentimen-
to Nacional, Sofrimento Patriota e
Produto Exportação pelo conjun-
to de Jesser Valzacchi; o conjunto
Bonecas e Aprendendo a Sonhar,
de Claudinei Nandi Prado (Kolley
Nardi); a obra Folhas 1, de Odil
Miranda Ribeiro e pelo conjunto
da obra Fazenda em Santa Ger-
trudes e Casa de Sítio, de João
Benatti. As menções honrosas fo-
ram para Roni Stein, com a obra
Itapuranga - GO; João Caravita
com Rio Piracicaba - Ártemis e
André Maurício, com Rústicos.

Na categoria desenho, a men-
ção honrosa ficou para Gustavo
Schossler, com Amanhã; Edval
Pessoa, com Irineu. A medalha de
prata em Aquarela foi para Ari de
Goes Jr., com Rua Glória; Renato
Palmuti, pelo conjunto da obra
Cinza Vertical I, Cinza Vertical II e
Cinza Vertical III. A medalha de
bronze em Aquarela ficou para
Guilherme Garoa, com Carnaval
de Rua - kolombolo e Carnaval na
Vila - kolombolo. Em escultura,
quem faturou foi Renato Munhoz,

pelo conjunto da obra Danielle -
Cabeça - Bronze - Florença e Ana
Rosa - Cabeça - Bronze - Floren-
ça. A menção honrosa em escul-
tura ficou para Zaira Mattos Be-
llizia, com Novos Sentimentos.

"O Salão de Belas Artes é refe-
rência no Brasil. Com 66 edições
realizadas ininterruptamente, é
considerado um dos mais impor-
tantes nas artes plásticas, do país.
Primar pela qualidade e seriedade
na organização, torna os salões de
Piracicaba, reconhecidos e aplau-
didos pelos artistas", comenta a
secretária da Ação Cultural e Tu-
rismo, Rosângela Camolese.

SERVIÇO
66º Salão de Belas Artes de Pi-
racicaba. Abertura sexta (3), às
20 horas, na Pinacoteca Muni-
cipal Miguel Dutra, rua Moraes
Barros, 233, Centro, Piracicaba.

Única estreia  neste final de
semana no Cine Shopping Piraci-
caba,  a comédia musical "Mam-
ma Mia ! : Lá Vamos Nós de Novo"
é a emocionante e divertida sequ-
ência de "Mamma  Mia" (2008),
que foi um grande sucesso na épo-
ca. Como seu antecessor, o filme é
embalado por uma envolvente tri-
lha sonora recheada com as can-
ções do  icônico grupo sueco ABBA.

AO SOM DO ABBA - Pas-
sados dez anos  do seu grande
sucesso, o musical "Mamma Mia -
O Filme" (2008) ganha sua espe-
rada sequência com "Mamma Mia
! : Lá Vamos Nós de Novo", com
direção de Oliver "Ol" Parker.
Agora, um ano após a morte de
Donna (a grande Meryl Streep,
que aparece num dos momentos
mais emocionantes do filme), sua
filha Sophia (Amanda  Seyfried),
grávida, volta à Grécia para rei-
naugurar o reformado hotel da
mãe. Para tanto convida seus três
"pais", Sam (Pierce Brosnan), Bill
(Stellan Skarsgard) e Harry (Colin
Firth), além das eternas amigas da
mãe,  Rosie (Julie Walters) e Tanya
(Christine Baranski), ao mesmo
tempo em que precisa lidar com a
distância do marido Skt (Dominic
Cooper),  que está estudando em
Nova York.  No encontro Sophie
fica conhecendo a história da ju-
ventude de sua mãe e os  primei-
ros encontros dela com  os seus

A cantora Cher como a mãe de
Donna no novo Mamma Mia

três possíveis pais. Para retratar
o passado de Donna, o filme mos-
tra em  flashbacks  do final dos
anos 70, a chegada dela à bela ilha
grega de Kalokain e seus primei-
ros encontros com os três possí-
veis pais de sua filha Sophie.  Para
esta sequência retorna todo o elen-
co principal do longa anterior, ago-
ra reforçado com alguns novos
nomes, como a presença excepcio-
nal  da veterana cantora Cher, fa-
zendo a mãe de Donna. Ela apare-
ce em poucas cenas, numa delas
cantando a clássica "Fernando"
com o cubano Andy Garcia, outro
novo nome no elenco. O filme per-
mite ao espectador conhecer me-
lhor  alguns dos personagens prin-
cipais do longa anterior em suas
versões mais jovens, como Don-
na, rejuvenescida na pele da ótima
Lily James. Para esta sequência, as
canções do ABBA que não encon-
traram luga no primeiro filme ago-
ra também fazem parte da trilha,
assim como as reprises das mais
populares, como  as clássicas e ines-
quecíveis  Dancing Queen, Water-
loo, Fernando, entre outras. Quem
aprecia musicais e gosta do ABBA
com certeza vai amar este filme.

ABBA - Este lendário grupo
formado em Estocolmo, na Sué-
cia, em  1972. esteve ativo até 1982,
tendo conquistado  nesses dez
anos fama internacional, cujas
vendas dos seus albuns são esti-

madas em 400 milhões em todo o
mundo. Em abril deste ano o gru-
po anunciou seu retorno oficial
com novas canções pela primei-
ra vez  desde o fim da banda,
além de uma turnê digital  para
2019. O nome ABBA é um acrô-
nimo formado pelas primeiras
letras  de cada membro: Anni-
Frid, Benny, Bjorn e Agnetha.

CHER - Além da volta do
ABBA,  a cantora Cher, de 72. irá
lançar um album  com versões das
canções do grupo. A inspiração para
o disco surgiu, segundo ela, após
ter cantado "Fernando" no filme.



TEXTO: Luiz Tarantini, Jornalista,  repórter esportivo,
setorista do XV de Piracicaba, Whatsapp :(19) 99926-0030.
ILUSTRAÇÃO: Luis Marangoni, caricaturista e chargista do
XV de Piracicaba desde 2013 Whatsapp:(19) 97130-5259

Olá alvinegros apostólicos
romanos, chegou o momento
de separar os homens dos me-
ninos, o XVZÃO estréia ama-
nhã sábado dia 04 contra os
Red Bull no Barão as 16:00Hrs.

O mais otimista de todos os
torcedores está no mínimo apre-
ensivo com este início de com-
petição, forma quatro jogos trei-
nos durante a preparação com
nenhum gol marcado, um so-
frido, três empates e uma der-
rota, algo que mexe com a ansi-
edade do fanático seguidor do
alvinegro. Será que vai ter gol
na estreia? Será que vai jogar
bem? O time é consistente/? O
treinador conseguiu dar um
padrão tático para o grupo?

São tantas dúvidas que
até para nós que temos uma
certa vivencia no esporte não
conseguimos dar respostas a
todas as indagações. Somente
na hora que a bola rolar e após
os primeiros quinze minutos
para amenizar o nervoso de

estréia e que vai sair a respos-
ta para todas as perguntas.

Uma certeza eu posso ter e
passar com segurança para to-
dos, a hora que a zebrada entrar
em campo o rival treme e a torci-
da embalada pela emoção do re-
encontro com o manto sagrado
vai fazer um barulho ensurde-
cedor nas arquibancadas, bus-
cando sentimentos por muitas
vezes escondidos dentro de nós.

A magia que envolve esta
partida de estreia contagia e é
repassada de geração para ge-
ração, pessoas vem de localida-
des distantes, famílias vão em
peso e as uniformizadas cum-
prindo com seu papel faze a fes-
ta ficar ainda mais bonita.
NUNCA FOI E NUNCA SERÁ
SOMENTE FUTEBOL, quem
não experimentou ainda essas
emoções está deixando de saber
como é colocar a pontinha do
pé no paraíso. VAMOS LÁ
XVZÃO, AS PESSOAS PASSAM,
MAS VOCÊ É IMORTAL.

Chegou a hora
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A.D.H 15 Pira busca vagas para a fase final
As partidas têm entrada franca para o Ginásio do Parque Prezotto; o cadete feminino joga às 14h15, já o infantil, às 18 horas

Depois de conquistar as me-
dalhas de prata com os elencos
do masculino e feminino nas
competições dos Jogos Regionais
de São Carlos, a Associação Des-
portiva de Handebol 15 de Piraci-
caba retoma suas atenções ao
campeonato que é organizado pela
Liga de Handebol do Estado de
São Paulo (Lhesp). A próxima ro-
dada da competição estadual
acontece neste sábado (4), no Gi-
násio Municipal de Esportes do
Parque Prezotto, em Piracicaba.

As equipes do técnico José
Batista entram em quadra a
partir das 14h15 com o confron-
to do cadete feminino diante da
SER/Sorocaba. O infantil femi-
nino joga às 18 horas, diante
da representação de Indaiatu-

ba HC/Secretaria de Esportes/
Lanchão Hamburgueria. As
partidas das equipes piracica-
banas têm entrada franca.

De acordo com a tabela de
classificação, a equipe infantil da
Associação Desportiva segue com
13 pontos ganhos, quatro vitóri-
as e uma derrota e o cadete fe-
minino possui 10 pontos com
três vitórias e uma derrota.

O técnico José Batista disse
que o objetivo na rodada deste fi-
nal de semana será a conquista das
vitórias nas duas categorias, o que
vai deixar as equipes praticamen-
te garantidas para a fase final do
campeonato. "As decisões devem
acontecer até outubro, antes dos
Jogos Abertos que estão agenda-
dos para o mês de novembro." Vitória deixa as piracicabanas praticamente garantidas na fase final

Divulgação
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Associação piracicabana
realiza torneio no domingo

Clube da Caterpillar será sede do evento

Divulgação

A Associação Piracicabana
de Xadrez realiza no domingo
(5), o Torneio de Xadrez - Pìraci-
caba 251 anos. O evento conta
com apoio da Prefeitura de Pira-
cicaba, por meio da Secretaria
Municipal de Esportes, Lazer e
Atividades Motoras (Selam) e
reunirá dezenas de enxadristas da
cidade e região. A programação
terá início às 9 horas e acontece

nas dependências do Clube dos
Empregados da Caterpillar (Estra-
da Itelpa/Monte Alegre, 1171). De
acordo com a organização, o tor-
neio será realizado no "sistema
suiço" em seis ou sete rodadas. A
confirmação das inscrições deve
ser feita até às 9h45 e a primeira
rodada terá início às 10h15. As
inscrições podem ser feitas pelo e-
mail apxpiracicaba@gmail.com.

DDDDDEDICAÇÃOEDICAÇÃOEDICAÇÃOEDICAÇÃOEDICAÇÃO

André Ferreira completa dez anos de XV
Divulgação

O preparador físico trabalha
no XV desde 2008

Como ele próprio admite, os
cabelos não são mais os mesmos,
sinal de uma década de dedica-
ção, emoções e momentos notá-
veis vividos no clube. Desta for-
ma, o preparador físico André
Ferreira completou, na quarta
(1), dez anos de XV de Piracica-
ba. O início foi ainda nas catego-
rias de formação do Nhô Quim,
no elenco Sub-15, e já no Sub-17
fez parte da boa campanha reali-
zada no estadual de 2009.

"Nosso querido e saudoso
Paulo Moraes (ex-supervisor de
futebol) e o então diretor da
base, Mario Brunelli, me convi-
daram para ingressar ao XV em
2008", lembra Ferreira, sobre o
início. Alçado ao profissional
dois anos depois, o preparador
físico fez parte dos grupos que
atingiram os acessos da Série A3
para a elite estadual, passando
pelo título da Série A2, em 2011.
Além disso, ajudou na conquis-
ta da Copa Paulista há dois anos.

"Claro que os acessos e os tí-

tulos do Campeonato Paulista
Série A2 e da Copa Paulista fo-
ram marcantes, mas eu destaco
também a partida em Mogi Mi-
rim, em 2012, quando consegui-
mos definir a permanência na Sé-
rie A1 do Campeonato Paulista. Há
ainda a boa lembrança da classifi-
cação para a segunda fase do Cam-
peonato Paulista Sub-17, o que fa-
zia muito tempo que o clube não
conseguia", recorda Ferreira.

O preparador expressa imen-
so carinho ao dizer o que o Alvine-
gro significa em sua vida. "O XV
representa tudo o que sou hoje,
como profissional e como pessoa.
Eu devo isso a esta instituição,
que me acolheu da melhor ma-
neira possível e me ajudou sem-
pre que precisei. Então, mais do
que um funcionário, sou um tor-
cedor do clube", agradeceu. Ago-
ra ao lado do técnico Fahel Júni-
or, a meta é repetir o feito de 2016.

"O objetivo é evoluir sempre.
Temos uma competição pela frente
e a ideia é ser campeão, pois, quan-

do se trata de XV, independente do
torneio, esse deve ser o pensamen-
to", afirmou Ferreira, que teve di-
versas pessoas junto contigo nes-
ses de Nhô Quim, o que, segundo o
próprio profissional, agregou
muito ao seu conhecimento. "Com
cada comissão que convivi, procu-
rei tirar o máximo de lições para
crescer na minha área", disse.

O crescimento, aliás, na visão
do preparador físico do Alvinegro
Piracicabano, não foi apenas pes-
soal. "O clube evoluiu bastante.
Atualmente, temos o CT (Centro
de Treinamento XV-Raízen), o
qual não tínhamos antigamente,
temos materiais de qualidade para
trabalhar, houve melhoras no de-
partamento de fisiologia, como a
aquisição da máquina de CK (si-
gla em inglês para creatina quina-
se) quando voltamos para a Série
A1, entre outras coisas", concluiu.

RETORNOS - O meio-cam-
pista Bruno Moraes, 19 anos, e o
atacante João Henrique, 17 anos,
tiveram os contratos de emprésti-

BOM DIA
A TRIBUNA PIRACICABA-

NA completa 44 anos. Não é pou-
co. Quem conhece administração
e tem ideia do que é se preocupar
com um jornal diário, sabe o
quanto esse idealismo exige.
Como a Tribuna conseguiu? Sim-
ples: dedicação, seriedade e com-
petência. Quem realmente conhe-
ce Evaldo Vicente, sabe do quan-
to ele é capaz. Sempre ouvindo e
atendendo (e bem) quem o pro-
cura, pode até ter (e esse é um
direito de todos) suas próprias
convicções, contudo, isso, jamais
o impediu de ouvir e dar espaço
a opiniões mesmo quando diver-
gentes. Ele lembra sempre: a mí-
dia tem que ser democrática e
jornalismo sério só se faz com
ética. Evaldo Vicente respeita
seus concorrentes da mesma for-
ma que respeita seus amigos e
por isso é conceituado. Uma es-
tratégia antiga e vitoriosa da
TRIBUNA: ela chega a todos os
formadores de opinião, indepen-
dente do segmento. Um dia, num
evento, onde todos afirmavam
que tinham o habito de ler a Tri-
buna, Evaldo disse: "Ela está ao
alcance de todos que gostam de
notícia e leitura". Décadas de
amizade, jamais deixamos de ter

contato com Evaldo Vicente e não
é por acaso que hoje temos o
PONTO FINAL aqui. Mais uma
vez parabenizamos, agradece-
mos e desejamos eterna felicida-
de ao Evaldo Vicente e sua famí-
lia. Que a TRIBUNA continue sua
missão de noticiar, informar e
com a tradição de acolher todo
tipo de opinião, contribuindo
para a real e fiel missão do jor-
nalismo que precisa e deve ser
honesto e independente.

NOSSO RECADO
Pela primeira vez, esta sema-

na, nos jogos da Copa do Brasil,
a CBF usou o VAR, ou seja, o
árbitro de vídeo. Se na Copa do
Mundo a FIFA utilizou de 33 a
35 câmaras, a CBF optou por 14
a 16, lembrando que a Internati-
onal Football Association Board
(órgão responsável pelas regras)
exige no mínimo 4 câmaras.

NOSSO ABRAÇO
Terminando a semana,

abraçamos os amigos advoga-
do Adauto Francetto, Kerko To-
maziello, o comunicador Djan-
sen de Lima, Darcy Libardi,
Cláudia Maria Monteiro e Vania
Lúcia Mariano. UM BOM FINAL
DE SEMANA PARA VOCÊ.

mos junto ao Grêmio encerrados e
estão de volta ao XV de Piracica-
ba. Os atletas permaneceram um
ano nas categorias de base do time
de Porto Alegre. Bruno Moraes,
que defendeu o Nhô Quim na Copa
São Paulo Júnior no ano passado,
está integrado ao elenco de Fahel
Júnior, enquanto João Henrique
retornas às categorias de formação.
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FALECIMENTOS

VENDE LOJA
Montada com
estoque, no

segmento Moda
Infantil. Ótimo
preço. Fone:
3425-7007.

Comarca de Piracicaba - SP Fórum de Piracicaba - Comarca de Piracicaba Juiz: Marcos Douglas Veloso Balbino da
Silva. Edital de Citação. Prazo de 30 dias. Processo nº 1013629-10.2015.8.26.0451. O MM. Juiz de Direito da
2ª Vara Cível, do Foro de Piracicaba, Estado de São Paulo, Dr. Guilherme Lopes Alves Lamas, na forma da Lei,
etc. Faz Saber a(o) Munhoz Comércio e Instalações Hidráulicas Ltda-, CNPJ 05.238.171/0001-77 na pessoa
de seu representante legal e Rogério Munhoz CPF nº 258.448-258-45 que lhe foi proposta uma ação de Monitória
por parte de HSBC Bank Brasil S/A - Banco Múltiplo, para cobrança de R$ 466.129,88 (09/2015), referente ao
saldo devedor do Termo de Confissão de Dívida, Compromisso de Pagamento e Outras Avenças. Encontrando-se
o réu em lugar incerto e não sabido, foi determinada a sua Citação, por Edital, para os atos e termos da ação
proposta e para que, no prazo de 15 dias, que fluirá após o decurso do prazo do presente edital, apresente resposta
ou embargos ao mandado monitório, nos termos do artigo 701 do CPC . Não sendo contestada a ação, o réu será
considerado revel, cas em que será nomeado curador especial. Será o presente edital, por extrato, afixado e
publicado na forma da lei. NADA MAIS. Dado e passado nesta cidade de Piracicaba, aos 28 de junho de 2018.

PINTOR: Residencial e comercial,
orçamento sem compromisso. Pira-
cicaba e Rio das Pedras. Tratar
fone: 99310-4666 com Júnior.
-------------------------------------------
PASSA-SE ROUPA. Tratar com Rose
pelo celular 9.9779.4611.
-------------------------------------------
CABELEREIRA oportunidade para
profissionais qualificadas e expe-
rientes em novo espaço da beleza
em Pira. Envie CV para rechum.51@
gmail.com (sigilo garantido)
-------------------------------------------
ESTETICISTA oportunidade para
profissionais qualificadas e expe-
rientes em novo espaço da beleza
em Pira. Envie CV para rechum.51@
gmail.com (sigilo garantido)
-------------------------------------------
MANICURES oportunidade para
profissionais qualificadas e expe-
rientes em novo espaço da beleza
em Pira. Envie CV para rechum.51
@gmail.com (sigilo garantido).
-------------------------------------------

TERRENO ÁGUAS DE SÃO PEDRO,
Med: 317 m² todo murado, R$ 140,00.
Rua Francisco Munhoz Ferraz (Ao
lado Cond. Manacas Jd. Porangaba).
Tratar fone (19) 99633-1711.
-------------------------------------------
CASA CAPELA DE SÃO SEBAS-
TIÃO. R$ 135.000,00. Rua Joaquim
Silveira lara, 207, Tratar fone: (19)
99633-1711.
-------------------------------------------
VENDO/ ALUGO Barracão 360 m²,
na R. Olavo Bilac, 836, Vila Lobos,
S. Pedro. F. (19) 3483-1505.
-------------------------------------------
TERRENO NO CONDOMÍNIO SAN
MARINO RIO DAS PEDRAS, 312 mts
quitado e com escritura , pronto pra
construir , aceito veículo valor R$
80.000,00. Tratar fone: 99273-0622.
-------------------------------------------
ALUGA SALÃO COMERCIAL -
Centro de São Pedro, próximo a
praça Santa Cruz, medindo 115m²,
ideal para pequenas indústria, co-
mércio e templo evangélico. Tratar
fone: (19) 98282-5858.
-------------------------------------------
SALA COMERCIAL NO CENTRO -
ALUGA-SE  ÁREA DE 71,47 MTS², TÉR-
REA, COM GARAGEM SITO A RUA 13
DE MAIO 797 - EDIFÍCIO URBANCEN-
TER. INTERESSADOS TRATAR COM
(19)3433-5293 - COM DR. PEDRO.
-------------------------------------------
VENDE CHÁCARA - 1.000 metros
em frente ao Nauti Clube Bela Vis-
ta. R$ 75.000,00, com entrada, fa-
cilitado em 12, 18 ou 24 meses.
Tel: 99705-7988.
-------------------------------------------
ALUGA-SE apartamento Praia Gran-
de, cel: 99101-8784.
-------------------------------------------

VENDO TERRENO em São Pedro
na R Alcides Scagnholato, cháca-
ra 9, R$ 160 mil. F. (19) 3481-4900/
(11) 9 4276-5635.
-------------------------------------------
CASA AGUA BRANCA entrada R$
23 mil + parcelas de R$ 799,50.
Mais informações Tel/Waths (19)
99801-0084.
-------------------------------------------

IDOSOS NECESSITADOS - Acima
de 60 anos. Prioridade para os
mais pobres, o Lar dos Velhinhos
de Piracicaba proporcionará abri-
go. Cel 99881-2797.
-------------------------------------------
ATENÇÃO - Aqui pode estar seu pão.
Está a sua disposição gratuitamente
para trabalhos e vendas de produ-
tos em geral, novos e usados de
pessoas necessitadas, pequenos
produtores, artistas, colecionadores,
consertadores em geral etc. Apre-
sente-se aos domingos, das 8h ás
12h, no Lar dos Velhinhos de Piraci-
caba, avenida Renato Wagner, 770.
-------------------------------------------
MORADIA VITALÍCIA - No Lar dos
Velhinhos, duas vagas ótimas. Estuda
permuta com imóveis. F: 98881-2797.
-------------------------------------------
MUROS PARA PUBLICIDADE - O
Lar dos Velhinhos de Piracicaba
oferece por contribuição ou per-
muta. Avenida: Renato Wagner 770.
F: 98881-2797, com Brandão.
-------------------------------------------
VD TRAILLER de fibra, 4,00 x 2,20
mts, c/ coz e dorm, ou troco por perua
trailler de lanche. F. (19) 9 7152-3012.
-------------------------------------------
TORNO DE BANCADA, Joinville Mod:
217 BCN 600MM, CX Norton com
Gabinete, R$ 3.700,00. Tratar rua
Moraes Barros, 1205.
-------------------------------------------
BOMBA D´ÁGUA para poço Schei-
der Manual ou c/ motor R$ 700,00.
Tratar rua Moraes Barros, 1205.
-------------------------------------------
PADARIA EM S. PEDRO - Vd toda
equipada, frente escola/ faculdade,
moradia no local, R$ 29 mil. F. (19) 9
8341-8092 - c/ Adair.
-------------------------------------------
CONSÓRCIO CONTEMPLADO -
CRÉDITO R$ 358 MIL P/ COMPRAR 
IMÓVEL CONSTR. / CAPITAL GIRO
- PEÇO R$ 36 MIL + TRANSF.  DIV.
19-99840-6714  ( PARTIC.)
-------------------------------------------

VENDE-SE Strada Adventure com-
pleta, 2003, D.H. R$ 16.500,00. Tra-
tar Rua Moraes Bairros, 1205.H.C.
Fone: 3422-5162
-------------------------------------------
VENDO Perua Kombi Furgão, 2013/
2014, Flex, Branca. Com 2.900 KM,
Tratar com José Esteves 9.97816198.
-------------------------------------------

EDITAL ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA

Sindicato dos Empregados em Estabelecimentos Bancários de Piracicaba e Re-
gião, inscrito no CNPJ/MF sob o nº 54.409.990/0001-45, Registro sindical nº
070.893.00004613, por seu presidente abaixo assinado, convoca todos os empre-
gados em estabelecimentos bancários dos bancos públicos e privados, sócios e
não socios, da base territorial deste sindicato, para a assembleia geral extraordiná-
ria que se realizará no dia 08/08/2018, às 18:00h., em primeira convocação, e às
18:30h., em segunda convocação, no endereço sito à Rua XV de Novembro nº 549,
para discussão e deliberação acerca da seguinte ordem do dia:
1. Avaliação e deliberação sobre contraproposta a ser apresentada pela FENABAN
na reunião de 07/08/2018, à pauta de reivindicações entregue em 13/06/2018;
2. Deliberação acerca de paralisação das atividades durante o dia 10/08/2018;

Piracicaba, 03 de agosto de 2018.

Jose Antonio Fernandes Paiva
Presidente

EDITAL DE CONVOCAÇÃO DA
ASSEMBLÉIA GERAL EXTRA-ORDINÁRIA

O Presidente da Cooperativa Piracicabana de Horticultores -
COOPIHORT, inscrita no CNPJ sob N.º 17.088.367/0001-01,
no uso de suas atribuições, CONVOCAM todos os sócios,
para a “Assembleia Geral Extra-Ordinária”, a ser realizada no
dia 14 de Agosto de 2018, nas dependencias da COOPIHORT,
rua Jacob Canalle, 1270, Bairro do Pau Queimado, Piracica-
ba/SP. A instalação da Assembléia será às 16:00 horas, em
Primeira Convocação, com a presença mínima de 2/3 (dois
terços) do número de cooperadas em condições de votar, em
Segunda Convocação às 16:30 horas, com metade mais um
das cooperadas em condições de votar, e em Terceira e Últi-
ma Convocação às 17:00 horas, com no mínimo 10 (dez) co-
operados em condições de votar, para tratar da pauta unica
do dia:  ALTERAÇÃO DO ENDEREÇO SEDE DA COOPIHORT

SR. EUCLYDES FERRUCCIO
RIZZOLO
Faleceu ontem, nesta cidade, con-
tava 94 anos, filho dos finados Sr.
Angelo Rizzolo e da Sra. Rosa
Carnio Rizzolo, era casado com a
Sra. Jacyra Sbravatti Rizzolo; dei-
xa os filhos: Sra. Rosangela Maria
Rizzolo Camolese casada com o
Sr. Jose Edgard Camolese e Sra.
Mariangela Aparecida Rizzolo. Dei-
xa os netos: Danilo, Maria Clara e
Maria Carolina. Deixa demais pa-
rentes e amigos. Seu sepultamen-
to foi realizado ontem, tendo saído
o féretro às 17h00, do Velório da
Saudade, sala "05", para o Cemité-
rio da Saudade em jazigo da famí-
lia. GRUPO UNIDAS - ABIL - FUNE-
RÁRIAS: SÃO JUDAS, REZENDE,
SAUDADE, LIBÓRIO, CRISTO REI,
FERRARI, SÃO JOSÉ, SANTA CRUZ

SRA. VILMA APARECIDA
FERRARI ANTONIOLLI
Faleceu ontem, nesta cidade, con-
tava 77 anos, filha dos finados Sr.
Attilio Ferrari e da Sra. Julieta
Laudino, era viúva do Sr. Anonio
Antoniolli; deixa os filhos: Sra. Apa-
recida Valderes Antoniolli Nicoleti
casado com o Sr. Mario Donizete
Nicoleti; Sra. Aparecida Luisa de Fa-
tima Antoniolli Arthur casada com o
Sr. Reginaldo Antonia Arthur; Sr.
Pedro Luis Antoniolli casado com a
Sra. Maria de Lourdes Bortoletto An-
toniolli e Vanderlei Antoniolli ja fale-
cido deixando viúva a Sra. Edineia
Valerio Antoniolli. Deixa netos, bis-
netos, demais parentes e amigos.
Seu sepultamento será realizado
hoje, saindo o féretro as 10h00 do
Velório da Saudade, sala "02" para
o Cemitério Municipal da Saudade
em jazigo da família. GRUPO UNI-
DAS - ABIL - FUNERÁRIAS: SÃO

JUDAS, REZENDE, SAUDADE, LI-
BÓRIO, CRISTO REI, FERRARI,
SÃO JOSÉ, SANTA CRUZ

SR. APARECIDO DE OLIVEIRA
Faleceu ontem, nesta cidade, con-
tava 66 anos, filho os finados Sr.
Jose Anedino de Oliveira e da Sra.
Maria Machado de Oliveira. Deixa
irmãos, cunhado, sobrinhos, de-
mais parentes e amigos.  Seu se-
pultamento será realizado hoje sa-
indo o féretro as 16h00 da sala
"01" do Velório do Cemitério da Vila
Rezende para a referida necrópo-
le em jazigo da família. GRUPO
UNIDAS - ABIL - FUNERÁRIAS:
SÃO JUDAS, REZENDE, SAUDA-
DE, LIBÓRIO, CRISTO REI, FERRA-
RI, SÃO JOSÉ, SANTA CRUZ

SR. LINO NOGUEIRA SOARES
Faleceu ontem, nesta cidade, con-
tava 90 anos, filho dos finados Sr.
Antonino Gomes Nogueira e da Sra.
Maria Soares da Rocha, era casa-
do com a Sra. Herondina Mendon-
ça dos Santos, deixa os filhos: Ro-
que Nogueira Mendonça casado
com a Sra. Generosa; Maria do
Rosário Nogueira Correia, casada
com o Sr. Maurílio Correia; José
João Nogueira Mendonça, casado
com a Sra. Vanda Calixto Noguei-
ra; Miguel Arcanjo Nogueira Men-
donça, casado com a Sra. Rosane
Rodrigues de Oliveira; Elias Anto-
nio Nogueira Mendonça, casado
com a Sra. Madalena Correa Men-
donça; Lina Maria Nogueira Men-
donça, casada com o Sr. Luiz Go-
mes; José Maria Nogueira Mendon-
ça, casado com a Sra. Inês Men-
donça; Edilene Nogueira Mendon-
ça; Eliana Nogueira Mendonça Mai-
chack, casada com o Sr. Edson
Jose Maichack; Mariana Nogueira

Mendonça dos Santos e Viviane
Nogueira Mendonça; Deixa netos,
bisnetos, irmãos, cunhados, sobri-
nhos, demais parentes e amigos.
Seu sepultamento será realizado
hoje, saindo o féretro às 17h00 da
sala "A" do Velório do Cemitério Par-
que da Ressurreição, para a refe-
rida necrópole em jazigo da família.
GRUPO UNIDAS - ABIL - FUNERÁ-
RIAS: SÃO JUDAS, REZENDE,
SAUDADE, LIBÓRIO, CRISTO REI,
FERRARI, SÃO JOSÉ, SANTA CRUZ

SR. RENATO CERQUEIRA LIMA
Faleceu anteontem na cidade de
Rio Claro, aos 69 anos de idade e
era filho do Sr. Antônio Moreira
Lima e da Sra. Adelina Maria Lima,
falecidos. Deixa a filha: Luanna
casada com Rogerio. O seu sepul-
tamento deu-se ontem as 17:00 hs
saindo a urna mortuária do Velório
Parque das Palmeiras de Rio Claro
seguindo para o Cemitério Parque
das Palmeiras naquela localidade,
onde foi inumado em jazigo da fa-
mília.  (GRUPO BOM JESUS - FUNE-
RÁRIA BOM JESUS- SERVIÇO PI-
RACICABANO DE LUTO- FUNERÁ-
RIA LONGATTO & FERRARI LTDA)

SR. SEBASTIÃO GONÇALVES
Faleceu anteontem na cidade de Pi-
racicaba, aos 91 anos de idade e
era casado com a Sra. Noêmia Fran-
cisco Gonçalves. Era filho do Sr.
Antônio Gonçalves e da Sra. Maria
Teixeira, falecidos. Deixa os filhos:
Shirlei, Maria Aparecida, Luiza, No-
emi e Maria Vitoria. Deixa também
netos e bisnetos. O seu corpo foi
transladado em auto fúnebre para
a cidade de São Pedro e o seu se-
pultamento deu-se ontem as 16:30
hs saindo a urna mortuária do Veló-
rio Memorial Bom Jesus - Sala 02

para o Cemitério Municipal naquela
localidade, onde foi inumado em jazi-
go da família. (GRUPO BOM JESUS -
FUNERÁRIA BOM JESUS- SERVIÇO
PIRACICABANO DE LUTO- FUNERÁ-
RIA LONGATTO & FERRARI LTDA)

SRA. IRAMAYA GUSTINELLI
Faleceu anteontem na cidade de
Aguas de São Pedro, aos 53 anos
de idade e era filha do Sr. Durval
Gustinelli, falecido e da Sra. Magda
Pianelli Gustinelli. Deixa a filha: Rha-
ma Maria Cleodolphi. Deixa ainda ir-
mãos e demais parentes. O seu cor-
po foi transladado em auto fúnebre
para a cidade de Piracicaba e o seu
sepultamento deu-se ontem  as
16:00 hs saindo a urna mortuária
do Velório da Saudade -  Sala 03,
para o Cemitério da Saudade, onde
foi inumada em jazigo da família.
(GRUPO BOM JESUS - FUNERÁ-
RIA BOM JESUS- SERVIÇO PIRA-
CICABANO DE LUTO- FUNERÁRIA
LONGATTO & FERRARI LTDA)

SR. JULIO CESAR PERO
GONÇALVES DA MOTTA
Faleceu ontem na cidade de Pira-
cicaba, aos 58 anos de idade e
era casado com a Sra. Meire Au-
gusto da Motta. Era filho do Sr.
Moyses Gonçalves da Motta e da
Sra. Cherubina Pero da Motta, am-
bos falecidos. Deixou a filha: An-
dressa Augusto da Motta casada
com Rodrigo de Oliveira. O seu
sepultamento dar-se-á hoje as
10:00 hs saindo a urna mortuária
do velório da Saudade - sala 04,
seguindo para o Cemitério da Sau-
dade, onde será inumado em jazigo
da família. (GRUPO BOM JESUS -
FUNERÁRIA BOM JESUS- SERVIÇO
PIRACICABANO DE LUTO- FUNERÁ-
RIA LONGATTO & FERRARI LTDA)
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